

## Kurzbiografie

Burkhard Bader, Sänger (Bass)

Der Bass Burkhard Bader studierte zunächst Musikwissenschaft, Kunstgeschichte und Italienisch an der Kölner Universität, bevor er sein Gesangsstudium an der Musikhochschule Maastricht (NL) begann, und dieses am Königlichen Konservatorium von Antwerpen (B) in der Klasse von Bernadette Degelin fortsetzte.

Nach Ende des Studiums schloss sich eine weitere Ausbildung bei Hartmut Singer, KS Prof. Reinhard Leisenheimer, und Prof. Thomas Heyer an.

Neben dem gängigen Repertoire aus Oper und Konzert gilt Burkhard Baders besonderes Interesse den Solomotetten des 17. und frühen 18. Jahrhunderts für Bass und Orgel, die er in den Bibliotheken Europas sammelt, katalogisiert, ediert und gelegentlich zur Aufführung bringt.

Außerdem ist er als Gesangslehrer und Stimmbildner unter anderem am interdiözesanen Priesterseminar St. Lambert in Lantershofen tätig.